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Abstract (en)
The device has a sleeve-like connecting element (14) slidable on one of components (10, 12), and recesses (16, 18). A primary seal (20) and a
secondary seal (22) are inserted into the recesses, and a chamber (24) is arranged for receiving a filler material e.g. expanding material such as
expansion resin. The chamber stays in connection with the recesses and a filling nozzle (28). The filler material is inserted into the chamber via the
filling nozzle, where the primary seal exhibits a larger cross section than the secondary seal. An independent claim is also included for a method for
producing a connection between two tubular components.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung und ein Verfahren zum Herstellen einer Verbindung zwischen zwei rohrförmigen Bauteilen (10, 12) mit einem
hülsenartigen Verbindungselement (14), das auf mindestens ein Bauteil (10, 12) aufschiebbar ist und mindestens eine Tasche (16, 18), welche
zu dem mindestens einen Bauteil (10, 12) hin offen ausgebildet ist, mindestens eine in die Tasche (16, 18) eingefügte Dichtung (20, 22) und
mindestens eine Kammer (24) zur Aufnahme eines Füllmaterials (26) aufweist, wobei die Kammer (24) mit der mindestens einen Tasche (16, 18)
und mindestens einem Befüllstutzen (28) in Verbindung steht. Erfindungsgemäß handelt es sich bei dem Füllmaterial (26) um ein expandierendes
Material, das über den mindestens einen Befüllstutzen (28) in die mindestens eine Kammer (24) eingebracht wird.
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